

# Leistungsschau 2011

Jahreshauptversammlung des Gewerbevereins in Gottenheim

**Gottenheim. Wahlen für einen Teil des Vorstandes und die Gewerbeschau 2011 waren die beherrschenden Themen der Jahreshauptversammlung des Gewerbevereins Gottenheims. Rund 50 Mitglieder und Gäste hatten sich im Saal des Gasthauses Adler eingefunden. Hier berichtete der Vorsitzende des Gewerbevereins, Frank Braun, von einem großen Mitgliederzuwachs im vergangenen Jahr.**

Im fünften Jahr seines Bestehens habe der Gewerbeverein Gottenheim (GVG) nunmehr 91 Mitglieder. Und mit diesen habe man 2009 auch einiges auf die Beine gestellt, so Braun. Unter anderem fanden fünf Vorstandssitzungen und drei Mitgliederstammtische statt. Weiterhin organisierte der GVG Vorträge zu den Themen „Entstehung der Finanzmarktkrise“ sowie „Personalführung“ und bot einen Kurs für den Staplerführerschein an, dem rund 20 Mitglieder teilnahmen.

Freizeitaktivitäten waren zudem eine Rebbisli-Wanderung mit Wildschweineessen, die Teilnahme am Winzerumzug zum Jubiläum der Winzergenossenschaft, ein Ausflug ins Porsche-Museum nach Stuttgart und eine Jahresabschlussfeier mit Tanz und Buffet. Außerdem stellte der GVG den Weihnachtsmann auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt und nahm an zahlreichen Veranstaltungen der Gemeinde und verschiedener Mitgliedsfirmen



**Mit einem Nordic-Walking-Lauf wurde die erste Leistungsschau in Gottenheim 2007 eröffnet. Im kommenden Jahr 2011 wollen die Gottenheimer Betriebe wieder Leistung zeigen.**

Foto: ma

teil. Auch weiterhin ein Erfolg sei der Geschenkgutschein des Vereins, der in verschiedensten Geschäften im Ort eingelöst werden kann, berichtete Kassierer Georg Selinger. So wurden 2009 Gutscheine im Wert von 6.410 Euro verkauft, dem gegenüber stehen Einlösungen in Höhe von 6.749 Euro. Der durchschnittliche Gutscheinwert betrage dabei 20 Euro, das entspreche rund 300 Gutscheinen im Jahr.

Auch für das kommende Jahr haben sich die Gewerbetreibenden einiges vorgenommen, erläuterte Frank Braun. Unter anderem eine Betriebsbesichtigung bei der Firma AHP Merkle, ein Vortrag über das Thema Vertrieb: „Verkaufen mit Herz“ und ein weiterer Vortrag zum Thema Personalführung. Mitgliederstammtische finden im April und November statt, außerdem soll wie-

der ein Kurs für einen Staplerführerschein angeboten werden.

Bei den Teilwahlen für den Vorstand wurden der zweite stellvertretende Vorsitzende Michael Schmidle, Schriftführerin Lioba Himmelsbach sowie die Beisitzer Clemens Maurer und Markus Maurer in ihren Ämtern bestätigt. Letzter und längster Diskussionspunkt des Abends war dann die Gewerbeschau. Sehr erfreut waren die Vorstandsmitglieder, als sie von den Anwesenden breite Zustimmung für ihre Idee bekamen, im September 2011 eine neuerliche Auflage der doch sehr erfolgreichen Leistungsschau aus dem Jahr 2007 abzuhalten. Doch mindestens 50 mitwirkende Firmen seien notwendig, so der stellvertretende Vorsitzende Manfred Leber, um die Kosten für alle in einem vertretbaren Rahmen zu halten. (mag)